
出向者
直前会長

鈴木靖隆
（有）鈴木製作所

顧問

藤野道子
WEB制作 クリップ

監事

大橋　孝
ティーオー工業

監事

河村由香里
居酒屋らん

会長

森下達夫
（有）はなふく

東海ブロック

専務理事

久松宏行
食の蔵　酒菜

広報ブランディング
委員会 委員長

新井結花
Beauty Salon Belchic

顧問

藤野道子
WEB制作 クリップ

広報☆ブランディング委員長

藤野道子
WEB制作 クリップ

日本YEG

広報☆ブランディング

榊原顕太郎
榊原顕太郎法律事務所

日本YEG

東海!!よりむすび副委員長

岩瀬健治
イワセ鉄工（株）

東海ブロック

東海!!よりむすび

神谷千恵子
（株）神谷商店

東海ブロック

東海!!よりむすび

鈴木靖隆
（有）鈴木製作所

東海ブロック

交流委員会

榊原豊樹
東海プラニング（株）

愛知県連

交流委員会

國武明子
服部新聞店

愛知県連

交流委員会

山本悠介
CTリング（株）

愛知県連

研修委員会

梶間貴可
（株）服部工務店

愛知県連

研修委員会

江上　雄
（有）エガミ

愛知県連

研修委員会

間瀬喜弘
（有）榊宗モータース

愛知県連

令和6年度 半田YEGスローガン  『社業繁盛！咲き誇れ！』 ～GROW UP HANDA YEG～

事務局

中満信宏
半田商工会議所

顧問

藤野道子
WEB制作 クリップ

愛知県連

広報委員会

前田裕隆
半田中央印刷（株）

愛知県連

広報委員会

柴田洋助
（有）柴田ゴム

愛知県連

常務理事

片桐利康
（有）片桐浴槽店

常務理事

小猿　剛
オーヤカーゴ（株）

副会長

東海隆彦
東海樹脂工業（株）

地域活性委員会
委員長

村井佑基
（株）半田化製工場

つなぐ委員会
委員長

榊原吉希
（有）榊原鋼材

副会長

山本八稔
（株）山本楽器

地域交流委員会
委員長

千葉高也
千葉電工

渉外委員会
委員長

四谷大栄
（株）ブロード

副会長

丸山勲生
（有）丸山石材店

半田LOVE委員会
委員長

大沼純也
（株）トップサイン

副会長

山本悠介
CTリング（株）

総務委員会
委員長

大岩哲之
㈱旭モータース  SUNNY FLOWS
スズキアリーナ半田旭  スズキアリーナ美浜旭

副会長

坪井英之
衣浦塗装店

未来創造プロジェクト
委員長

伊藤拓人
CAFE & BAR POLPO

副会長

岡村一希
岡村設備

会員交流委員会
委員長

柳橋　健
古川一也公認会計士事務所

令和5年度 半田商工会議所青年部

え に し

トライアル・アンド・エラー
～確かなつみ上げを次代へ～

令和5年度スローガン

令和6年度 半田商工会議所青年部組織図

半田商工会議所青年部会報　ENISHI Vol.31 2024.4 発行
■ 編集・発行 ／ 半田商工会議所青年部 広報委員会　〒475-0874 半田市銀座本町1-1-1　TEL：0569-21-0311　FAX：0569-23-4181
■ 印刷・製本 ／ 半田中央印刷株式会社

集 記編 後
コロナ禍が明けた今年度は自粛していた対外事業が再開され、鈴木会長の掲げるスローガン、「トライアル・
アンド・エラー」の元、トライアルな設えが多くありました。この紙面にて全てをお伝え出来ませんが、少し
でも次年度、発足60周年への弾みとなれば幸いです。ありがとうございました。  令和6年度 広報委員会
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　まずは半田YEGメンバーの皆様、そして役員として支えて頂きました皆
様、約1年と3ヶ月にわたり大変お世話になりました。おかげ様で、会長とし
て非常に充実した日々を送る事ができました。心から感謝申し上げます。　
　また、令和6年度は半田YEG発足60周年の節目を迎えるにあたり、会長
職の襷と思いを引き継いで頂く森下達夫君にも重ねて感謝申し上げます。
　自身、会長職をお預かりするにあたり、誰よりも楽しんで挑戦する事を
誓い、予想以上の成果を得る事ができました。しかしながら令和5年度に
掲げたスローガン『トライアル・アンド・エラー ～確かなつみ上げを次代へ
～』となります。この会長職で楽しみながら経験した事を、支えてくださっ
た全ての方へ感謝し、次代へと申し送りしていく事が、私の責任と感じて
います。今後も口うるさいかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたし
ます（笑）
　ちょうど発足50周年の年度に入会した私が、発足60周年の年度に直前
会長として活動できる事は考え深く、そして大変光栄な事だと感じていま
す。10年前は、何もわからず多くの先輩たちに大変ご迷惑をおかけした私
が、時を経て今度は後進を支える重責を担うにあたり、先人への感謝と敬
意を忘れず、これまでの半田YEGを創り上げた熱い想いを引き継ぎなが
らも時代にあった活動をしていきたいと思います。
　最後に、令和6年度に役員を引き受けて頂きました皆様、ときには思い
描いた通りにいかない事や仲間に上手く伝えられない事、また孤独を感じ
る時や仲間から責められるなど嫌な思いをする事もあるかもしれません、
しかしそれらは失敗ではありません、失敗とは行動をしない事です、令和6
年度スローガン『社業繁盛！咲き誇れ！～GROW UP HANDA YEG～』の
通り、役員として先陣をきり半田YEGが咲き誇る様、ともに盛り上げてい
きましょう！

　令和5年度、鈴木靖隆会長【トライアル・アンド・エラー ～確かな
つみ上げを次代へ～】のもと、事業運営だけでなく組織内部面へも
意欲的に新しい取り組みに挑戦して参りました。愛の中に厳しさが
ある一年間であったと印象に残っております。鈴木会長はじめ役員
の皆様、本当にお疲れ様でした。
　令和5年度を受け、令和6年度はスローガン「社業繁盛！咲き誇
れ！～GROW UP HANDA YEG～」と掲げました。自身の成長は
自社の成長、そして社業繫盛は地域の賑わいを生み、愛する郷土づ
くりへ繋がると考えています。先ずは、更なる自身の成長と社業繁
盛を目指しましょう！　　
　また、青年部発足60周年の節目となります。月日が流れても、青
年らしく愛と情熱を以て活動と向き合い、色濃く受け継がれた半
田商工会議所青年部の歩み。先輩諸兄の想いの込められた襷を胸
に、楽しく全力で走り抜け、ともに成長していきましょう。私自身、
入会から15年の月日が経ちました。なぜこんなに青年部活動に夢
中になれるのでしょうか。仲間との時間が大好きな私ですが、青年
部の皆さんから多くの宝物を頂きました。ご縁も知識も経験も全
て、青年部だからこそと本当に思っています。自己研鑽、会員交流、
地域振興、愛する郷土づくり（半田）、商売繁盛…挙げれば数々あり
ますが、未だ出ぬ無限∞の答えを求めて参ります。
　そして最後に、ビジネスの繋がりも大切ですが、一人ひとりが無
意識な活動ではなく主体性を持ち、青年部活動を通じて一生の仲
間となり、「街の喜び」と「新たなる一歩」を考え魅力ある事業を創
り、地域に愛される団体を目指しましょう。
　精一杯努めて参ります。一年間どうぞよろしくお願いいたします。

令和 5 年度

鈴
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隆 

会
長
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令和 6 年度

森
下 

　
達
夫 

会
長
へ

事 業 所：㈲鈴木製作所
生年月日：昭和55年1月8日　　入会年度：平成26年度
座右の銘：外柔内剛
趣　　味：暴飲暴食
ビジネスで力を入れている事：徹底したヒアリング、従業員のモチベーション向上

■ プロフィール

事 業 所：㈲はなふく
生年月日：昭和56年7月15日　　入会年度：平成21年度
座右の銘：beat yesterday.
趣　　味：座右の銘を考える事、半田商工会議所青年部
ビジネスで力を入れている事：感動を超える感動と、心繋がるサービスの提供

■ プロフィール

令和5年度 会長　鈴木　靖隆 令和6年度 会長　森下　達夫

事業報告

4/5水
4月5日、令和5年度最初の事業となる通常総会を開催しました。今年度の
スローガン「トライアル＆エラー」を念頭に、鈴木靖隆会長の門出を盛大に

お祝いできるかを考え準備しまし
た。目標の100名を大きく超える
121名の青年部会員に参加いただ
くことが出来、設営を担当した総務
委員会としても非常に嬉しく感じま
した。松石会頭を始めとする来賓が
見守る中、西冨拓也議長の議事進行
の下、上程議案が承認されました。

担当：総務委員会

通常総会 4/5水
新型コロナのガイドラインもなくなり、4年ぶりに多くの来賓を招いて
の開催となりました。関係諸団体、多くの来賓に半田商工会議所青年部

を見ていただけたことで今後の
青年部活動へのご協力をお願い
できる機会となりました。また、青
年部メンバーも多く参加いただき
年度のスタートでメンバー間でも
多くの交流を図ることができたこ
とは今後の各委員会の活動に対し
ていい刺激になったと思います。

総会後懇親会
縁と縁を“結び”､連携強化!

担当：交流委員会

5/24水
5月24日、5月臨時総会を招集し開催しました。藤野道子議長の議事進行
の下、上程者から委託を受けた令和4年度の大橋孝会長、丸山勲専務理

事から事業報告・収支決算報告、
監査報告を榊原直樹監事、石川大
志監事からあり、多くの出席者の
承認をもって令和4年度が締めく
くられ、令和5年度が本格的に動
き始めました。また、令和6年度会
長候補者の人事案件承認があり森
下達夫君が予定者となりました。

担当：総務委員会

臨時総会 5/24水
5月臨時総会後に説明会と題しまして、一年間を通して行う「教養研
鑽事業」の予告と捉えどんな事業を展開していくのか伝える機会と

しました。テーマは「お金」に関す
る教養を高める。予告編動画を
作成・上映し本事業への参加意
識向上をはかりました。

総会後説明会
教養研鑽事業

担当：教養委員会

6/28水
最近耳にすることが増えた「新型ハラスメント」をテーマとした研修
事業を行いました。委員会で作成した解説冊子を基に、前半は具体例

を映像や寸劇を見ながらグルー
プディスカッションを行い、受け
取り方の違いを知ることができ
ました。後半は榊原顕太郎弁護
士による法律家目線の解説を聞
くことにより、さらに詳しく学ぶ
ことができました。

担当：研修委員会

ビジネス研修会
新型ハラスメント研修 ～知らないと大変なことになるかも～ 7/30日

知多半島に住む小学生の高学年を対象に、商売人である我々商工会
議所の青年部ができることはなにかと考え、職業体験やフリーマー

ケットを通して働くことの大切
さや楽しさ、大変さを体感しても
らう設えにしました。「楽しそう
に買い物してくれうれしかった」、

「思うように売れなかったけど
声がけして売れるようになった」
など、学びを得てくれたことを
実感できる感想を頂きました。

こども育成事業
はんだ働楽こどもマルシェ

担当：交流委員会

8/2水
【いまこそ考えよう　あなたのライフプラン】と題しまして、年三回
の教養研鑽事業の一回目を開催しました。お金のプロである保険業

界では定番となっている、ライ
フプランの考え方を勉強しまし
た。我々青年部には「お金」にま
つわるプロフェッショナルもい
ることから、委員会メンバーに
よる監修で手作りの資料を作成
し、参加者のみならず全ての会
員に資料を届けました。

担当：教養委員会

第1回 教養研鑽事業
今こそ考えよう あなたのライフプラン 8/27日

半田山車祭りで認知されている通称さくら会場にて半田YEGが主催
のYEGテーマパークを開催しました。キッチンカーとYEG飲食ブース、

そしてYEGメンバー完全手作り
のアトラクションを設置し、多く
の方にご来場いただきました。あ
の規模感をやり切れた半田YEG
のパワーは圧巻でした。猛暑の
中、設営撤収は大変でしたがご来
場くださった方達に喜んでいただ
けました。皆様には感謝致します。

地域活性事業
半田YEGテーマパーク ～夏の日の2023～

担当：広報委員会･市民交流委員会
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12/17日
今後もよりよい青年部活動を継続していくために、日ごろ支援し
てくれている家族に感謝を伝え、家族間の絆を深めることを目的

とし、BAMBOO　RESORT　
MIHAMA　繋を一部貸し切り
行いました。事業所の出展コー
ナーや、宝探し、BBQなどを通
して交流を深め、ご家族やお子
さん、青年部メンバーの素敵な
笑顔があふれる事業となりま
した。

担当：交流委員会

家族交流会
日頃の感謝を伝え､心を結び､みんな笑顔に 1/24水

【よーく考えよう!お金は大事だよ!高めよう！金融リテラシ―、伝えよ
う！あなたの大切な人たちへ】年間通して行う教養研鑽事業の最終

回を大阪取引所さんのご協力の
もと、「証券投資」に関する正し
い知識を学ばせていただきまし
た。また、第二部として「商売繁
盛」にゆかりのある玉造稲荷神
社参拝と大阪造幣局博物館見学
組に分かれて体験してきました。

第3回 教養研鑽事業 
よーく考えよう!お金は大事だよ!高めよう!金融リテラシー､
伝えよう!あなたの大切な人たちへ 担当：教養委員会

2/15木16金
現役メンバーにとっては初という海外へ行く事業で、隣国である韓国へ行っ
てきました。1日目は委員会メンバーの盟友とその方のご友人の韓国人のお

二人から我々青年経済人に伝えたい
事というお話を聞き、国際人として
の教養を高め、2日目は自由散策を
し各々が行きたい所へ足を運び、参
加者同士や現地の方との交流を楽
しんでいただけました。韓国で経験
したことを今後の自社業やYEG活
動で活かしていきたいと思います。

担当：市民交流委員会

国際交流事業
国際人へのTAKE THE FIRST STEP 3/15金16土

今大会は1月1日に起きた能登半島地震の復興支援大会と位置づけ
られました。その思いを受けて現地参加32名、復興応援72名、オンラ

イン2名の合計104名と多くの
方に登録いただきました。現地
では災害と復興をテーマにした
交流会や記念事業が行われ、4年
ぶりの卒業式では卒業生を盛大
に祝いました。他単体との交流
を通じてコミュニティの力や繋
がりを体感できました。

全国大会 いしかわ小松大会
Power of Community ISHIKAWA ～すべては必然であり､必要であり､
ベストのタイミングで起こる～ 担当：研修委員会

3/27水
委員会の活性化を図り、充実したYEG活動に繋げる、また、共に過ご
した卒業生の新たな門出をお祝いするために、映画館のユナイテッ

ド・シネマ阿久比さんを貸切に
して迫力ある音響、巨大スクリー
ンを用いた特別な空間にて一年
の締めくくりを行いました。各委
員会の一年の活動報告や、活動
に伴った各賞を表彰し、卒業生
の方々をお祝いも盛大にみんな
で行いました。

担当：常務理事

委員会甲子園及び卒業式
委員会PRIDE～卒業式～

事業報告事業報告

9/14木
【お金を守って人生を生き抜け！いまこそ体験しよう　あなたのラ
イフプラン】と題しまして、第二回目の教養研鑽事業を開催しまし

た。前回の座学とは趣向を変え
今回は実践編として、委員会メ
ンバーオリジナルで作り上げた
カードゲームを取り入れ、人生
のシミュレーションをしながら
問題解決のヒントを学んでいた
だきました。

担当：教養委員会

第2回 教養研鑽事業
お金を守って人生を生き抜け!いまこそ考えよう あなたのライフプラン 9/24日

2021年7月に発生した熱海市伊豆山地区土石流災害の発災直後か
ら自身も被災しながら地域のために活動してきNPO法人テンカラ

セン代表の高橋一美氏の講演
と、災害現場の視察を行いまし
た。経営者として従業員や会社
を守るために行ったことや何を
準備しておけばいいのかなど経
験談を聞いた後、現地視察を行
うことで防災意識を高めること
ができました。

視察研修
災害に備えて今やること､今やるべきこと

担当：研修委員会

9/30土
2023年9月30日（土）、東海ブロック豊橋大会へ行きました。この日
は東海ブロックのYEG39単会が豊橋に集結。当日は大会の公式ラ

インアカウントを活用しながら
随時案内をいただけるなど、時
代に合わせた設えは大変参考に
なりました。大懇親会では豊橋
ならではの手筒花火でお出迎え
や、実行委員長率いるバンド、ス
ペシャルゲストのDJKOO氏が
大いに盛り上げてくれました。

担当：60周年準備プロジェクト

東海ブロック大会 豊橋大会
｢BEYOND THE STORY｣次代へと紡ぐ奇跡 誰がために鐘は鳴る 10/4水

なぜやるのか・どうやってやるのか・おもてなしとはの3本の軸に、
青年部メンバーに説明をさせて頂きました。質疑応答では、様々な角

度からご意見を頂き、ブラッシュ
アップできました。桟敷席の販売
状況を踏まえお礼とさらなる販
売促進のお願いもしました。は
んだ山車まつりが何故はじまっ
たのかのムービーを観ることで
今まで知らなかった歴史や努力
も伝えることができました。

第九回はんだ山車まつり決起集会
今､心を一つに!半田YEGが時代を作る!

担当：山車まつり委員会

10/25水
10月25日、10月臨時総会を招集し開催しました。当日は令和6年度
の役員承認を諮る人事案件があり、榊原直樹議長の議事進行の下、

上程者である令和5年度鈴木靖
隆会長から委託を受けた、令和6
年度森下達夫会長予定者が役員
候補者の名前を読み上げ、多く
の出席者の温かい拍手により承
認され予定者となりました。60
周年へと次代へ繋ぐ臨時総会が
閉会しました。

担当：総務委員会

臨時総会 10/25水
ビアンカーラ･マリーナ･テラスさんにて臨時総会後懇親会を行い
ました｡臨時総会にて承認された次年度役員予定者の皆さんに会場

の設備をフル活用しキラキラと
輝いていただきました｡役員予
定者のこれまでの活躍の軌跡を
紹介する動画や仲間からの応援
メッセージ動画を作成し1人1人
を会員に紹介し､役員予定者の
認知度を高め会全体の団結を深
めることができました｡

臨時総会後懇親会
輝け!キラキラ次年度新役員

担当：広報委員会

10/28土29日
当日チケット販売、桟敷席への誘導、桟敷席でのおもてなし、一般の
お客様の入場口の誘導、全てにおいて1人1人が、愛を持って対応頂

きました。時には酷い言葉も浴
びせられましたが、声を枯らし、
走り回り、仲間と相談をして、誰
1人諦めることなく、はんだ山車
まつりの成功の為に行動してく
れました。山車組としての参加し
たメンバーもカッコよかったで
す。半田YEG最高でした。

担当：山車まつり委員会

第九回はんだ山車まつり 11/4土
2023年11月4日、YEG DAYが名古屋の地で開催されました。テーマは

「百花繚RUN ～全開！満開！咲き誇れ！2100の花～」多種多様色とり
どりの会員が互いに研鑽・交流し
合えるようにと県連に設えてい
ただきました。半田YEGからは
6名の出向者がこの日のために
準備をしていただきました。県連
の仲間と大いに交流ができまし
た。県連で最も歴史あるのが半田
YEG！皆で誇りに思いましょう。

YEG DAY
百花繚RUN ～全開!満開!咲き誇れ!2100の花～

担当：60周年準備プロジェクト

令和5年度　出向者報告

国際ビジネス委員会

鈴木雅貴
（株）カネマタ

日本YEG
とうかい39委員会 副委員長

岩瀬健治
イワセ鉄工（株）

東海ブロック
とうかい39委員会

東海隆彦
東海樹脂工業（株）

東海ブロック
とうかい39委員会

中村和浩
なかむら社労士事務所

東海ブロック

副会長

藤野道子
WEB制作 クリップ

愛知県連
広報委員会

榊原豊樹
東海プラニング（株）

愛知県連
広報委員会

丸山勲生
（有）丸山石材店

愛知県連
交流委員会

池田龍一
（株）池田工業

愛知県連

交流委員会

榊原敏満
Public Space JIME

愛知県連
交流委員会

畑中剛樹
（有）共育舎

愛知県連
研修委員会

江上　雄
（有）エガミ

愛知県連
研修委員会

久世三央子
加藤鉄工建設（株）

愛知県連

半田商工会議所青年部は令和6
年度（2024年度）に発足60年を
迎えます。これまでも市民の皆様
と繋がりを大切にし、様々な事業
の企画や商工の発展に寄与して
まいりました。また、これからも
地域活性化や明るい未来へ繋が
る事業を実施してまいります。こ
の節目に今後半田商工会議所青
年部が地域の方々と更に繋がり
を大切にしたい想いを込め、事業
の情報発信にも活用できるシン
ボルマークを作成しました。
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卒業生紹介

新入会員紹介

公式サイト https://handa-yeg.com
E-mail：info@handa-yeg.com　TEL：0569-21-0311

新入会員募集 
20歳～50歳の

仲間募集!!

委員長コメント

皆さん、こんにちは。
まず初めに「ありがとうございました。」
鈴木靖隆会長より委嘱され、委員長とし
て青年部活動をさせていただきました。
委員会メンバー、両副委員長、担当副会長
に恵まれて楽しい総務活動をさせていた
だきました。委員会メンバーの皆さんが
主役の総務委員会でしたが、それぞれの
場面で、役割と立場を自覚して、熱意と魅
力が溢れ出る委員会だったと思います。
言い方を変えれば「濃い」「素敵」「最高」
の総務委員会でした！感謝。

総務委員会
初めての理事で至らない点もあったと思
いますが、委員会メンバーに支えられ、私
が思う半田YEGの魅力である“結束力”
をもって4月総会後懇親会・7月こども育
成事業・12月家族交流会という担当事
業を全うできたと思います。携わって頂
いた皆様に大変感謝しています。理事を
経験するからこその学びも多くありまし
た。その学びを、今後の社業やYEG活動
に繋げていきたいと思います。本当にあ
りがとうございました。

交流委員会　

委員長

前 田 裕 隆
半田中央印刷㈱

青年部活動3年目、副委員長未経験での
委員長。不安もたくさんありましたが、わ
たしらしさを念頭に置いて1年間活動し
てきました。経験不足で至らない点も多
くありましたが、大岩哲之・山口雅彦両副
委員をはじめ心強い委員会メンバーの支
えのおかげで無事終わることができま
した。感謝しています。委員長として多く
のことを経験し、青年部の絆もたくさん
感じ、改めて半田YEGの力を実感しまし
た。とても楽しく充実した1年でした。本
当にありがとうございました。

研修委員会

委員長

國 武 明 子
服部新聞店

半田商工会議所青年部令和5年度の一年
間の活動、皆様お疲れさまでした。この一
年で得た経験を活かし、今後の自社業発
展と自己の成長に繋げていければと思
います。支えてくださった、笠井貴洋副委
員長をはじめとする、教養委員会のメン
バーの皆様。本当にありがとうございま
した。

教養委員会

委員長

間 瀬 公 寛
㈲江川工業所

YEGとの出会いが遅く経験の浅い私に
多くの担いをいただき､ありがとうござ
いました｡8月地域活性事業と10月臨時
総会後懇親会で一般市民向けと会員向
け双方の事業設営を学び､通年の広報活
動やビジネスツール制作で会員の役に立
てる行動を常に考えていました｡いつも
目から鱗なアイデア･適格な意見をくれ
た仲間達や事業の組立て方･組織の基本
を教えてくださった先輩方に恵まれ濃い
1年を体験させていただきました｡あり
がとうございました｡

広報委員会

委員長

東 海 隆 彦
東海樹脂工業㈱

2年連続委員長は正直自分にとってはと
ても大変でした。でも、そんな委員長を支
える両副委員長とメンバーさん達もとて
も大変だった思います。自分の不器用さ
が故に全て空回りして上手くいかない事
ばかりでした。ですが、0から1を創り出す
事業が続く中、見捨てずにいてくれた仲間
達のお陰できちんと1年を終えられたと
感謝の気持ちでいっぱいです。これからの
人生で大きな壁に遭遇する事があります
が、今年度の経験は必ず活きるくらいの財
産を得られました事、感謝しております。

市民交流委員会

委員長

神谷千恵子
㈱神谷商店

あらためて振り返ると、委員長として委
員会メンバーのスキルを出しきれなかっ
たと感じています。たぶん余裕がなかっ
たw。特に副委員長の2人にはもっと無茶
振りすれば良かった(無茶振りはしてま
すw)共有する事の難しさを改めて感じ
ました。それでも第九回はんだ山車まつ
りのチケット販売を完売に近い状態まで
持っていき、大きな事故なく桟敷席の運
営ができたのは、委員会メンバーをはじ
め、人に恵まれたからだとおもいます。楽
しかった“ワッショイ”。

山車まつり委員会

委員長

榊 原 敏 満
PublicSpace JIME

60周年準備プロジェクトとして令和5年
度がスタートしました。手さぐり状態の
中、渉外系の4YEG連絡協議会や、東海ブ
ロック、YEGDAYの担いをプロジェクト
メンバーの協力のもと大きなトラブルも
なく終えることができました。そして60
周年に繋ぐシンボルマークの公募を上程
させていただき、たくさんの応募をいた
だくことができました。AT投票を使用し
半田YEGメンバー皆でシンボルマークを
決めることができました。60周年はこれ
からです。引き続き宜しくお願いします。

60周年準備プロジェクト

プロジェクト長

山 本 八 稔
㈱山本楽器

私たち半田商工会議所青年部（半田YEG）は大好きな街 “半田” を中心に地域の産業を支え
る青年経済人たちが集い日々活動しています。さまざまな事業を通じ信頼し合える仲間の輪
が広がり、経営者としてのスキルの研鑽、手腕を発揮することができるステージ、それが半田
YEGです。あなたもさらなる自己成長、社業発展のために半田YEGの世界へ飛び込んでみま
せんか？
※詳細は半田YEG事務局（担当：中満信宏）までお問い合わせください。

委員長

小 猿  剛
オーヤカーゴ㈱

淺野 賢治
じん家

広報広報
委員会委員会

藤内 雅規
㈱Good Life

交流交流
委員会委員会

西冨 拓也
㈱たくす

総務総務
委員会委員会

林　 誠子
酒とあて 誠や

8月8月
入会入会

根田 雪美
リアン

8月8月
入会入会

小澤 伸明
コニックス㈱

10月10月
入会入会

林　亜記子
M･M meme

12月12月
入会入会

卒業生コメント

参加したのが一年と短い期
間でしたが沢山のYEGメ
ンバーの方と知り合えて、
そして事業に参加できて幸
せでした。これから残って
活動するみなさんYEGを
よろしくお願いします。

卒業生コメント

半田YEG初の2度目の卒業と言う
事で大変お世話になりました。あ
りがとうございます。青年部活動
での色々な思いや感想を書いて
下さいと言われましたので、筆を
進めたいのですが…文字数が超
えておりますので失礼致します。

卒業生コメント

住み暮らす地域を
発展するには、青年
経済人が発展しな
ければならない。今
の活動が自身の責
務として情熱を傾
けていますか。

大角 敏弘
セントリンケージ㈱

7月7月
入会入会

榊原 爽真
㈱植木店

5月5月
入会入会

小金澤 あい
㈱HRC

5月5月
入会入会

山本 裕介
オグラ電工

6月6月
入会入会

川原 伸一
AZURE

6月6月
入会入会


